

Résolu: D'accorder un congé d'un mois à M. Leprohon.
3.—D. M. J.-B. Lalonde, soumettant deux soumissions pour l'entretien de certaines rues dans le quartier Mont-Royal durant l'hiver 1908 et 1909.

Renvoyées à l'inspecteur de la ville pour rapport.

4.—De M. J.-J. Murphy, sollicitant une position de contre-maître.

Déposée sur le bureau.

5.—De M. L.-L. Renaud, demandant le paiement de six soupapes et six puisards Renaud.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour rapport.

6.—De M. M. Pinsonnault, offrant un nouveau délai de 15 jours pour la vente de son terrain pour le nouveau clos de la division Nord.

Résolu: D'annexer ladite offre au rapport de la Commission de la Voirie maintenant devant la Commission des Finances.

7.—De la Commission Scolaire Protestante au sujet de l'érection d'une tour et de barrières à la traverse du chemin de fer à la rue Rose-de-Lima, quartier St-Henri.

Déposée sur le bureau.

8.—*Résolu:* Que le Département en Loi soit prié de donner, séparément, son opinion sur les questions suivantes:

10. Quelles sont les obligations de la Ville relativement aux barrières du chemin de fer du Grand-Tronc, situées dans le quartier St-Henri;

20. Quelles sont les obligations de la Ville relativement aux barrières du chemin de fer du Grand-Nord, situées dans le quartier Hochelaga;

30. Quelles sont les obligations de la Ville relativement aux barrières du chemin de fer du Pacifique Canadien situées dans le quartier Hochelaga.

RAPPORTS.

9.—De l'inspecteur de la Ville recommandant de remettre aux soumissionnaires leurs dépôts effectués en 1908.

Résolu: Que le trésorier de la Ville soit autorisé à rembourser les montants déposés par les soumissionnaires relativement à la construction de pavages permanents, trottoirs permanents, matériaux de pavages et fournitures diverses pour 1908.

10.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit supplémentaire de \$210 soit voté pour le parachèvement de l'égout de la rue de la Cour Jubilee, à partir de la rue Visitation jusqu'à la rue Beaudry; \$126 payable par les propriétaires intéressés et \$84 par la Ville; et, aussi qu'un crédit supplémentaire de \$80 soit voté pour le parachèvement de l'égout de la rue Dufferin, à partir de la rue Comte jusqu'à une distance d'environ 420 pieds au Nord de la rue Desjardins. Le tout payable par les propriétaires intéressés.

Ajournement.

RAOUL BOLTE,

Secrétaire.

COMMISSION DES PARCS ET TRAVERSES

Compte rendu de l'assemblée du 18 décembre

Sont présents: MM. les échevins Robillard, président, Major, Stearns, Carter, Couture et Mount.

1.—M. René Bauset, assistant-greffier, se présente devant la Commission et l'informe qu'il n'a reçu aucune soumission en réponse à l'avis public inséré dans les journaux quotidiens et demandant des soumissions pour la construction de chalets de nécessité au poste d'observation du parc Mont-Royal.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport en conséquence et de demander qu'un crédit de \$2,500 soit voté pour l'exécution de ces travaux, conformément aux plans et devis préparés par MM. Maxwell & Maxwell et Marchand & Haskell, architectes.

2.—Soumise et lue une lettre de M. R.-P. Doucet, secrétaire du Comité du Carnaval, renvoyée à cette Commission par le Conseil et demandant (1) que permission soit accordée audit comité de se servir de la Ferme Fletcher com-

Resolved: That Mr. Leprohon be granted one month's holiday.

3.—From Mr. J. B. Lalonde, submitting two tenders for the maintenance of certain streets in Mount-Royal ward during the winter 1908 and 1909.

Referred to the City surveyor for a report.

4.—From Mr. J. J. Murphy asking for a position as foreman.

Laid on the table.

5.—From Mr. L. L. Renaud, asking for the payment of six valves and six "Renaud" gullies.

Referred to the City surveyor for report.

6.—From Mr. M. Pinsonnault, offering a new delay of 15 days for the sale of his land for the new yard of the Northern division.

Resolved: That the said offer be annexed to the Road Committee's report now before the Finance Committee.

7.—From the Protestant School Commissioners anent the erection of a tower and gates at the railway crossing of Rose de Lima street, St. Henry ward.

Laid on the table.

8.—*Resolved:* That the Law Department be asked to give its opinion separately on the following questions:

10. What are the City's obligations anent the Grand Trunk Railway gates, situated in St. Henry ward?

20. What are the City's obligations anent the Great Northern Ry. gates, situated in Hochelaga ward?

30. What are the City's obligations anent the Canadian Pacific Ry. gates, situated in Hochelaga ward?

REPORTS.

9.—From the City surveyor recommending to refund tenderers their deposits made in 1908.

Resolved: That the City surveyor be authorized to refund the sums deposited by tenderers in connection with the laying of permanent pavings, permanent sidewalks, paving material and various supplies for 1908.

10.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that a supplementary appropriation of \$210 be voted for the completion of Jubilee Court sewer, from Visitation to Beaudry street; \$126 to be paid by interested proprietors and \$84 by the City; and also, that a supplementary appropriation of \$80 be voted for the completion of the Davidson street sewer, from Comte street to a distance about 420 feet north of DeFleurimont street. The whole payable by interested proprietors.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,

Secretary.

PARKS AND FERRIES COMMITTEE

Report of meeting held the 18th of December.

Present: Ald. Robillard, chairman, Major, Stearns, Carter, Couture and Mount.

1.—Mr. René Bauset, asst. City clerk, appeared before the Committee, and informed the Committee that he had received no tender answering the public notice inserted in the daily newspapers, calling for tenders for the construction of lavatories at the look-out Mount-Royal park.

Resolved: That a report be made to Council accordingly, and that an appropriation of \$2,500 be voted for said works, in accordance with plans and specifications prepared by Messrs. Maxwell & Maxwell and Marchand & Haskell, architects.

2.—Submitted and read a letter from Mr. R. P. Doucet, secretary of the Carnival Committee, referred to this Committee by Council, asking (1) that permission be granted said Committee to use Fletcher's Field as a site for the